

21

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE

Situation in der Helenenstraße

Wir fragen den Senat:

1. Wie hat sich die Situation in der Helenenstraße nach der teilweisen Entfernung des Sichtschutzes verändert?
2. Gibt es neue Informationen zu gewaltintensiven Übergriffen in der Helenenstraße, seit dem der Sichtschutz teilweise entfernt wurde?
3. Sind dem Senat Rückmeldungen der Sexarbeiter*innen über die neue Lage in Bezug auf den Sichtschutz bekannt?

Claudia Bernhard, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE